
 長野県教育委員会への挨拶  （9月 4日） 

 6 月に予定されていた長野県教育委員会への新役員の挨拶回り

ができなかったことから、今回お忙しい中、特別に時間を取って

いただき、原山教育長様はじめ教育次長の皆様とお会いしてお話

ができました。 

 コロナ禍における人権教育などについても意見交換ができまし

た。今後も、長野県教育委員会の皆様と懇談会等で懇談を行い、

共に長野県の子どもたちのために活動していきたいと思います。 

 

 


